

Le fiasco du Stade de France - 1/1

Retour sur une soirée riche en émotions.

Il est 21h10 lorsque la représentante du comité des 6 nations entre sur la pelouse et annonce officiellement aux 80000 spectateurs présents au Stade de France que la rencontre entre la France et l'Irlande est annulée.

Les téléspectateurs, eux n'étaient déjà plus devant leur télé à cette heure-ci puisqu'à 5 minutes du coup d'envoi du match, ils vivaient en direct l'annonce faite aux joueurs. C'est l'arbitre anglais Dave Pearson qui à annoncé cette triste nouvelle dans les vestiaires des deux camps. Ce dernier, après de nombreuses discussions, à jugé que le terrain était trop dangereux pour pouvoir jouer le match.

On a pu voir la déception traverser les visages des joueurs français. Ils sortent tout de même du vestiaire, pour "rendre hommage" aux spectateurs venus présents.

Une erreur de gestion

Débâchée à 19h, la pelouse du Stade de France s'est vite durcie pour faire place à plusieurs plaques de glace. Les joueurs l'avaient remarqué comme le demi de mêlée Morgan Parra : "Dans les 22 mètres, quand je voulais buter, je n'avais pas d'adhérence au sol" Vincent Clerc à, lui aussi approuvé la décision de l'arbitre : "Il y a vraiment des plaques, des endroits où c'était impraticable."

L'heure de programmation de la rencontre peut également être remise en cause. Après ce "fiasco", France Télévision a déclaré avoir proposé au comité des 6 nations d'avancer le match à 15h, comme la semaine dernière. Ces derniers ont refusé et nous avons vu, samedi soir, où cela nous a mené.

Et le report, c'est pour quand?

Pour le moment, la date du report n'est toujours pas connue. Dès samedi soir, trois dates étaient évoquées : le 19 février, le 3 ou le 4 mars. Mais ce n'est pas si facile. Le 19 février semble être la meilleure date. Le problème ? La veille, le Stade Français reçoit le RC Toulon au Stade de France. Le week-end du 3 et 4 mars ne fait pas non plus l'unanimité puisqu'une journée de championnat est prévue à cette date avec notamment le choc Clermont/Stade Toulousain. Un dernier rebondissement dans cette affaire est survenu aujourd'hui. La ligue a annoncé via un communiqué qu'elle avait envoyé une lettre au comité des 6 nations pour reporter le match à une date située après la fin de la saison de Top 14.

De nombreux accords viennent se greffer à cette date de report puisque l'entente entre la fédération et la ligue stipule que les internationaux ne peuvent être réquisitionnés seulement 12 semaines. Affaire à suivre...